

# Seeacker-Schule feiert 50. Geburtstag



Im Rahmen der Projektwoche zum Jubiläum kam unter anderem der argentinische Profi-Schlagzeuger Javier Chernicoff als „Rhythmuskoch“ zum Mitmach-Trommelprojekt in die Turnhalle. Foto: Seeackerschule

## JUBILÄUM Am Freitag steigt die große Fete, eine Projektwoche läuft aber bereits jetzt.

Die Seeackerschule feiert ihr 50-jähriges Bestehen. Die eigentlichen Feierlichkeiten beginnen am Freitag, 5. Juli, um 14 Uhr im Beisein von Oberbürgermeister Thomas Jung und dem Zweiten Bürgermeister Markus Braun, der für das Fürther Schulwesen zuständig ist.

Nach den Eröffnungsreden werden die Mitglieder des Elternbeirats für das leibliche Wohl der Gäste sorgen. Neben den von Grundschulklassen angebotenen Spielstationen und Führungen durch die neu gebaute und kürzlich, wie berichtet, vorgestellte Turnhalle wird als weiterer Höhepunkt die Trommelvorführung der Schülerinnen und Schüler angekündigt.

Anlässlich des Jubiläums entstand auch eine Festschrift mit allerlei Interessantem zur Seeackerschule, die es beim Fest zu haben gibt. Neben den Eltern sind ehemalige Lehrer und Schüler sowie Förderer und Unterstützer eingeladen. Doch schon im Vorfeld zeigen Lehrkräfte und Schüler in einer Projektwoche und mit unterschiedlichsten Aktionen, was die Seeackerschule zu bieten hat.

